

今日から前期、再スタートです

夏休み前の集会でこのような話をしました。3年生には、この夏が最後の部活となるので全力を出し切ってください。そして、将来の進路に向けて自分を高めてください。1, 2年生には生活のリズムを崩すことなく部活を頑張りましょう。この夏休み、皆さんの目標は達成され充実した夏休みでしたか。

さて、3年生は一足先に29日(月)から授業が始まりました。そして今日から全員そろって学校生活《前期》が再スタートします。そこで、学校生活について考えてみましょう。

中学校は義務教育最後の3年間です。

中学校は自立に向けて、基礎を学ぶ場

力をつけていくには、日々の授業が大切になります。授業規律について確認をします。

1 着ベル

チャイムが鳴るまでに授業の準備を整えて席に着く。

2 服装・容儀の確認

服装・容儀を確認し、「シャツだし」「ネクタイ・リボン」等、授業の前にきちんと整える。

3 学習環境の整備

「カバンはロッカーに入れる」「机の整頓をする」「ゴミを拾う」等、教室をきれいにする。

4 あいさつ

全員が姿勢を正して、大きい声であいさつをする。

中学校までの学習が、人生の基礎になるということがよく言われます。中学校の学習は何をするにしても必要なことばかりなので、できるだけ広く学び、さまざまな知識や技能、考え方を身につけてほしいと思います。

まだまだ、暑い日は続くと思いますが、気持ちを切り替えて今日から、また、頑張っていきましょう。